

Trotz WM den Dorftitel im Blick

Dorfmeisterschaft des SC Holzhausen geht auch in diesem Jahr ans Unterdorf

MARCH-HOLZHAUSEN (bas). Holzhausen stand am Wochenende ganz im Zeichen des Fußballs, denn der Sportclub veranstaltete am Samstag seine jährliche Dorfmeisterschaft. Am Freitag hatten bereits Firmen aus March und Umgebung ihren Meister ermittelt. Nach den Turnieren feierten alle vor einer Großbildleinwand weiter, auf der die WM-Spiele in Südafrika gezeigt wurden.

„Die Dorfmeisterschaft machen wir schon seit 20 Jahren“, erzählte Bertold Krieger von den Alten Herren des SC Holzhausen, die das Fußballwochenende organisiert hatten. Das erste Dorfturnier fand 1988 statt. Wie damals traten auch dieses Mal wieder Unter-, Ober-, Mittel- und Usserdorf gegeneinander an. Die Grenzen zwischen den Dorfteilen habe der Verein festgelegt, erläuterte Krieger, räumte aber ein: „Die Grenzen sind fließend.“ Das Turnier war für Hobbyspieler. Aktive Fußballer unter 35 Jahren und Jugendspieler durften nicht teilnehmen. Stattdessen waren die ehemaligen Aktiven, die „Alten Herren“, stark vertreten. Das Altersspektrum reichte von 65 bis 18 Jahre.

Neben dem Sport gehe es ihnen auch darum, neu Zugezogene zu integrieren und Leute für den Fußball zu gewinnen, sagte Krieger. Jede Mannschaft bestand aus sechs Feldspielern und einem Torwart. Gespielt wurde jeweils zweimal 15 Minuten auf dem Kleinfeld. „Wir sind Pokalverteidiger“, sagte der Sportclub-Vorsitzende Michael Metzger, der für das Unterdorf spielte, wie auch Ortsvorsteher Martin Kopfmann. Es standen noch mehr Ortschaftsräte auf dem Platz. Am Ende schaffte das Unterdorf den erneuten Titelgewinn und durfte den Wanderpokal wie-

der mit nach Hause nehmen. Das Turnier der Betriebsmannschaften am Abend zuvor war erst im Elfmeterschießen entschieden worden: Die Firma Hüttinger aus Freiburg gewann das Finale gegen die Holzhauser Firma Schwarz Feuerlöschräte. Neun Betriebe hatten insgesamt mit-

gemacht. „Es war ein tolles Turnier“, lobte Metzger das Organisationsgeschick der Alten Herren und betonte: „Das ist eine sehr wichtige Abteilung im Verein.“ In fünf Wochen, 15. bis 18. Juli, veranstaltet der SC Holzhausen dann sein jährliches Grümpeltturnier.



Zweikämpfe um den Ball gibt es nicht nur bei der Fußball-WM, sondern auch bei der Holzhauser Dorfmeisterschaft.

FOTO: BARBARA SCHMIDT